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一　般　質　問　通　告　表
（令和６年８月29日　締切）

令和６年９月６日　定例会　（№１）

公用車台数が増え続け、年に1日も使わないことに相当する公用車が多
くあることについて、今年3月にその原因と対策について質問したが、そ
の後は？〜削減計画の内容、効果予測、今後の管理、透明性の確保な
どを問う

3 少林　法子

2050年カーボンニュートラルの実現に向けての取組について ～町民の
意識及び行動変容を中心に～

文化財を災害から守る取組について

町民の財産である公共施設の利活用について、町民の利益にかんがみ
公平公正な活用を〜御荘和口地区の「旧御荘給食センター」（普通財
産）の貸与、及び、現に町民の利用に供している内海地域の「DE・あ・い・
21」の3階図書室（行政財産）の無償貸与について問う

学校区が飛び地等に指定され、自宅から近い学校ではなく遠い学校（校
区）へ通うことを原則、余儀なくされる状況が生じており、校区外通学（現
在65名、うち小学生42名）では、校区内なら利用できるスクールバス及び
タクシー通学を利用できず、通学支援が全くない現状にあるが、児童目
線で改善できないのか？を問う

学校における医療的ケアに関するガイドラインの策定について

認知症の人の尊厳ある暮らしを守るケアについて
2 池田　栄次

「マイナ保険証」の普及と利用促進について

高齢者の聴覚補助器等の積極的な活用への支援について

通告順 議員氏名 質　　問　　事　　項

1 金繁　典子


